

II Jornada de Exposición de Posters
Trabajos Finales de Estudiantes de Ciencias Económicas y de Administración
12 de noviembre de 2024 | Córdoba

Organizado conjuntamente entre la Universidad Católica de Córdoba, la Universidad Nacional de Córdoba, la Universidad Siglo 21, la Universidad Blas Pascal y la Universidad de la Defensa Nacional.

Fundamentación

La colaboración entre varias universidades refuerza la diversidad de enfoques y perspectivas en las Ciencias Económicas, ya que se enriquece el debate académico a través de la interacción entre estudiantes y docentes de diferentes instituciones.

La convocatoria está abierta a estudiantes de las cinco universidades organizadoras, lo que favorece una amplia representación de perspectivas disciplinares y áreas de estudio en el campo de las Ciencias Económicas.

La entrega de certificados de participación y de reconocimientos a las presentaciones busca incentivar la excelencia académica y el esfuerzo de las/os estudiantes. Reconocer el mérito de las/os participantes es esencial para motivar la excelencia y el compromiso en la comunidad estudiantil.

Al brindar a las/os estudiantes la oportunidad de presentar sus trabajos finales o integradores en diferentes formatos (investigación, aplicaciones profesionales, emprendimientos) se promueve el desarrollo de habilidades de análisis crítico y la capacidad de comunicar hallazgos de manera efectiva, lo cual es esencial en el ámbito académico y profesional.

Objetivo

Promover el intercambio académico y la divulgación de investigaciones o aplicaciones profesionales en el campo de las Ciencias Económicas, a través de las experiencias del trayecto final de cursado expresado en los trabajos finales de grado.

Fecha y lugar

La jornada se llevará a cabo en el hall central de la Biblioteca Jean Sonet S.J., Campus Universitario de la Universidad Católica de Córdoba, en Av. Armada Argentina 3555, el 12 de noviembre de 18 a 20 hs.

Participantes elegibles

Podrán participar en esta convocatoria estudiantes de cualquiera de las universidades organizadoras que hayan realizado su trabajo final de grado en Ciencias Económicas durante el

ciclo lectivo 2023 y/o 2024. La presentación podrá realizarse de manera individual o grupal, en función de las pautas vigentes en cada unidad académica.

La cantidad y distribución de los pósters por universidad participante, se realizará teniendo en cuenta las postulaciones realizadas por cada universidad, favoreciendo una representación equilibrada, que exprese además diferentes enfoques disciplinares y asegure la calidad académica. En la presente convocatoria se admitirán hasta **75 pósters** (15 por universidad).

Temáticas y enfoques

Se aceptarán trabajos en diversas temáticas y aplicaciones en economía, administración, contabilidad, turismo, comercio internacional, recursos humanos, y en general problemáticas vinculadas al campo de las ciencias económicas. Los trabajos podrán abordar enfoques teóricos, empíricos o mixtos, tanto desde una perspectiva predominantemente profesional como académica.

Formato de los posters

Los pósters deberán ser presentados en formato PDF de acuerdo a las especificaciones incorporadas en el **modelo adjunto (0.8 x 1.0 mts)**. Se deberá incluir al menos la siguiente información: título del trabajo, estudiantes autores, directores/as académicos, objetivos, breve marco teórico, metodología, resultados y conclusiones. Se recomienda utilizar un diseño claro y conciso para la presentación de los contenidos. Podrán presentarse pósters de trabajos de fin de carrera que se encuentren concluidos o en curso dentro de los años 2023 y 2024.

Proceso de presentación

Las personas interesadas deberán enviar su póster digital en formato PDF a través de un [formulario](#) en el que deberán consignarse los datos generales del trabajo y de sus autores/as. Concluido el proceso de evaluación y aceptación de los pósters, el comité evaluador los agrupará en categorías temáticas, de enfoques y/o disciplinares.

Plazos

- Fecha límite de recepción de pósters: **4/11/2024**
- Notificación de aceptación: **8/11/2024**
- Exposición y presentación oral de los resultados: **12/11/2024**

Comité evaluador

Un comité evaluador conformado por tres docentes de las universidades participantes será el encargado de seleccionar los pósters que serán expuestos en la jornada, de acuerdo a las cantidades de trabajos presentados y espacios disponibles, de manera que se asegure la representación de diferentes saberes y unidades académicas. La evaluación se realizará considerando la relevancia del tema, la articulación conceptual del documento presentado, la claridad en la presentación y la originalidad de los resultados.

Premios y reconocimientos

Se otorgarán certificados de participación a todos/as los/as estudiantes que presenten sus trabajos durante la jornada.

Adicionalmente, se entregará un reconocimiento especial por cada universidad a la mejor presentación de cada una de las categorías definidas por el comité evaluador. Para llevar a cabo la selección, se establecen los siguientes grupos: estudiantes que presentan trabajos, estudiantes que asistieron a la jornada de exposición y el comité evaluador compuesto por académicos de las universidades participantes.

Cada una de estos grupos recibirá una ficha con puntajes que se pueden asignar a los siguientes criterios de evaluación: relevancia y originalidad, calidad académica, claridad de la presentación y contribución al campo de las ciencias económicas. La suma ponderada de las evaluaciones recibidas por cada poster determinará el orden de mérito respectivo.